

Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag des Abgeordneten **Ludwig Wörner SPD**

Drs. 15/285, 15/740

Hohe Luftbelastung mit Feinstäuben in Bayern

Die Staatsregierung wird aufgefordert, bis Oktober 2004 zu berichten, worauf sich die hohe Luftbelastung in Bayern gemäß Luftatlas des Umweltbundesamtes (UBA) zurückführen lässt. Besonders soll dabei auf folgende Punkte eingegangen werden:

- Wo liegen Überschreitungen vor und für welche Gebiete sind Luftreinhaltepläne zu erstellen?
- Welche beispielhaften Maßnahmen zur Minderung der Luftbelastung sind vorgesehen?
- Welche rechtlichen Konsequenzen würde eine Nichteinhaltung der EU-Richtlinie nach sich ziehen?
- Wie ist der Vergleich mit anderen Bundesländern?

Der Präsident

I.V.

Barbara Stamm

I. Vizepräsidentin